

Cañete deja fuera el debate del agua en su cumbre con las autonomías

El consejero aragonés reitera su no al trasvase Maritina Hernández habla del déficit hídrico

© 01:30



Tweet

0

Recomendar

LEVANTE-EMV/EFE MADRID/VALENCIA

La primera reunión del nuevo ministro de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente Miguel Arias Cañete con los representantes autonómicos convocados al Consejo Consultivo de Agricultura no aportó ninguna novedad sobre el anunciado "gran pacto del agua" y se limitó a abordar la posición de los gobiernos autonómicos ante reforma de la Política Agraria Común (PAC).

El consejero de Agricultura, Ganadería y Medio Ambiente de Aragón, Modesto Lobón subrayó que del único pacto que se había hablado en la reunión era el referente a alcanzar un acuerdo sobre las medidas de apoyo para la agroindustria pero "de ningún otro, como el del agua". Modesto Lobón reiteró el "sí" del Gobierno regional al "pacto" nacional del agua "si es para que se hagan las obras" hidráulicas pendientes en Aragón, pero subrayó también el "no" de su Departamento al trasvase del Ebro.

No obstante, la consellera de Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua, Maritina Hernández, que mantuvo un breve encuentro con el ministro en el que había una grabadora de por medio, aseguró que había trasladado a Gobierno "la preocupación del Consell por el déficit hídrico estructural que sufre la Comunitat Valenciana" y la colaboración de la Generalitat para trabajar junto al equipo del Ministerio en ese gran pacto nacional del agua propuesto por su titular "que demuestra la actitud y la disposición de un Gobierno que sí apuesta por solucionar la problemática del agua en España".

Maritina Hernández pidió al Gobierno de España que defienda la inclusión de un fondo específico para compensar a los productores ante eventuales situaciones de crisis entre las medidas de la nueva Política Agrícola Común (PAC).

El Consejo Consultivo de Agricultura acordó poner en marcha una estrategia de carácter nacional para mejorar la propuesta de Bruselas y lograr que ésta se adecue a los intereses de España y de la Comunitat Valenciana

Ley de Costas

Por la tarde, Arias Cañete, anunció a las organizaciones ecologistas que encargará un estudio jurídico para modificar algunos artículos de la Ley de Costas, aunque sin precisar en que aspectos pretende incidir su departamento.